

BAMBÚ & RATTAN PARA UN DESARROLLO INCLUSIVO Y VERDE

La [Red Internacional de Bamboo & Rattan INBAR](#) ha publicado en su página web el [nuevo informe](#) *Tel impacto medioambiental a industrial de los productos de bambú*. El estudio, producto de la colaboración entre el INBAR, [MOSO International](#) una empresa de los Países Bajos especializada en productos de bambú y la Delft University, muestra que muchos productos de bambú y sus procesos son *carbono neutral*. El informe muestra cómo los objetos hechos de esta planta versátil, en su ciclo de vida pueden ser *carbono neutral*, o incluso *carbono negativo*. Proporciona una herramienta que los productores pueden utilizar para certificar sus credenciales verdes para el creciente número de productos de bambú en el mercado.

INBAR es una organización intergubernamental basada en Pekín (China) y establecida en 1997 por un Tratado depositado en Naciones Unidas. INBAR cuenta actualmente con 41 Estados miembros, que incluyen en su mayoría a los países con recursos de bambú y ratán. Oficinas Regionales de INBAR están operando en Ecuador, Etiopía, India y Ghana.

INBAR apoya a sus miembros para incluir el bambú y ratán en sus planes de acción para el desarrollo sostenible y en sus estrategias de economía verde. Promueve formas innovadoras de usar el bambú y el ratán para mejorar la vida rural, proteger el medio ambiente, hacer frente al cambio climático y tratar otras temáticas relacionadas con el bambú como el comercio internacional y sus normas. Las prioridades de INBAR, definidas en su Plan Estratégico 2015-2030, son de promover las potencialidades de bambú y ratán como soluciones prácticas y sostenibles para los productores y utilizadoras de estas plantas.

INBAR conecta una red de socios (gobiernos, sector privado y ONGs) para promover una agenda global para el desarrollo sostenible utilizando el bambú y el ratán. Desde su creación, hace 20 años, INBAR ha ejecutado proyectos en más de 20 países, y desarrollado capacidades en el uso productivo de bambú y ratán en más de 80 países. INBAR cuenta con un equipo internacional de profesionales y



expertos en bambú y ratán en una amplia gama de aspectos como la silvicultura, la gestión de recursos naturales, los servicios ambientales, socio-economía, la creación de capacidades y el intercambio de conocimientos.

[Por ejemplo en China](#), INBAR trabaja con sus socios en la provincia de Sichuan para reconstruir y mejorar el sector de bambú, desarrollando las cadenas de la industria de bambú, en armonía con el medio ambiente y respondiendo a las necesidades del mercado. El proyecto mejoró la capacidad productiva de más de 500 pequeñas y medianas empresas. 100 personas fueron capacitadas en técnicas mejoradas de producción, a través de cooperativas que incluyen 10.000 agricultores de bambú, que ahora disponen de recursos y conocimientos y se apoyan recíprocamente, así como apoyan la producción de una variedad de PYME con manuales de capacitación. Con esta estrategia, tecnologías y buenas prácticas han sido transferidas a 7000 agricultores de la zona oriental adonde es más desarrollado el cultivo de bambú. 50, 000 personas se han beneficiado hasta el momento de estas intervenciones.

Cada año desde 1999, INBAR realiza una serie de cursos de formación en China, que permiten a los asistentes de conocer los resultados exitosos, proporcionando ideas y métodos que pueden ser adoptados y adaptados a los diferentes países. Cada año, entre 50 y 80 personas de todo el mundo participan a estos cursos, para aprender sobre el desarrollo del bambú en general en el mundo y específicamente en China.

El en sitio web de INBAR [un conjunto valioso de manuales y documentos científicos y técnicos](#) es disponible para los actores interesados en todo el mundo en valorizar el importante recurso del bambú para el desarrollo sostenible.

Para saber más

[INBAR website](#)

[Expertise and tools for countries](#)

[Global assessment of Bamboo and Rattan GABAR](#)

